



第 55 号
令和 5 年 6 月
会長 岡本 諒

部長会議及び

第 1 回役員・班長会議を開催

4 月 30 日（日）13 時から部長会議が開催され、新年度の総会で承認を得た事案について、担当各部長から具体的な実施方針が示され協議されました。

また、令和 5 年度第 1 回役員・班長会議は、5 月 7 日（日）13 時から 4 年振りに北野連合会館にて、役員、班長が一堂に集合して開催されました。

1. 会長挨拶

岡本会長からは、参加者各位へ自治会活動の協力に対するお礼と会長就任 10 年目にあたり会運営について抱負が述べられました。

特に、役員、班長への三つのお願いとして①各事業へ積極的参加し、かわりを持っていただきたいこと。②高齢者をはじめ近隣の人達への「小さなおせっかい」を心掛けて欲しいこと③同じく挨拶、声掛けを実行して欲しいこと（子供たちの教育や防犯上の効果もある）。

また、明日より、新型コロナウイルスの感染症法上の取り扱いが 5 類となることから、行事については、すべて実施していく考えであり、役員、班長各位のさらなる協力をお願いしたいこと。

2. 相談役、福祉推進委員会委員長の委嘱

会則第 18 条により、相談役に太田眞さん（1 区 6 班）、伊藤昭夫さん（2 区 10 班）、幡江洋さん（2 区 10 班）が推薦され承認されました。また、会則 19 条により、福祉推進委員会委員長には太田眞さん（1 区 6 班）に委嘱、以上各位に会長より委嘱状が直接手渡されました。



3. 自己紹介の後、7 月までの行事内容について協議（詳細は次頁に掲載）

4. 内規 6 号に基づき前年度まで女性部長をされた金子香織さん（2 区 8 班）を表彰することが提案され、承認されました。

7月までの行事予定

行事名	日程	備考
春の交通安全運動街頭啓発	5月12日(金)	ビバホーム前
防災役員会議	5月14日(日)	13時30分
北野通り花壇耕運作業	5月22日(月)	10時
北野通り花壇、第一、第二公園 花壇花苗移植作業	5月27日(土) 6月24日(土) 7月22日(土)	9時～ 雨天の場合翌週の土曜 日に順延
自宅周辺の清掃と 野外懇親会	6月18日(日)	懇親会 11時より3時 間程度
自治会防災訓練	7月9日(日)	今後消防署と調整
夏の交通安全運動街頭啓発	7月21日(金)	三菱自動車駐車場 北野平小学校児童参加
北野ふれあい夏祭り(町連行事)	7月22日(土)	ごみ、駐車場など担当

※ 4町合同盆踊りは会場(D cm)の要請により、8月14日(月)に、また、開催時刻も従来より早くなる見込みです。

※ 夏休みラジオ体操は7月26日(水)から8月10日(木)まで行う予定です。

※ せせらぎ会では、公園の草刈り、花壇整備の日が雨天中止の場合は、第一及び第二公園に赤色の旗を掲げることにしました。

清田区交通事故防止総決起集会に参加

5月12日、春の交通安全運動(5月11～20日)に合わせて清田区交通事故防止総決起集会がビバホーム清田羊ヶ丘通店の駐車場にて開催されました。

集会は清田区交通安全運動推進委員会の主催で清田区内の町内会、交通安全指導員、交通安全母の会、清田区役所、豊平警察署などの関連団体、当自治会からは岡本会長、松橋交通部長ら6名が参加しました。集会の後、参加者は、羊ヶ丘通りで交通安全を呼びかける旗を持ち街頭啓発を行いました。

会員異動のお知らせ

令和5年4月26日 2区7班の後藤 力さんが退会されました。

令和5年4月29日 2区5班に太田健二さんが入会されました。

令和5年4月29日 2区7班に高橋昌美さんが入会されました。

(令和5年4月末現在の会員数は 312世帯です。)

自主防災役員会議を開催

新体制となった当自治会の自主防災役員会議が5月14日（日）午後1時30分から29名が参加して行われました。

岡本会長からは、

- ・当自治会では、福祉と防災を重点課題として取り組んでいること。
 - ・近年多数発生している内外の災害事例述べるとともに、我々は、災害そのものの発生を防ぐことはできないが、日頃から防災意識を高め、備えをすることにより、被害を最小限にとどめることが出来るのではないか。
 - ・公的機関の救助活動が行われるまでの間、地域住民同士が支え合う共助の精神の大切さについて。
 - ・しかし私たちは、災害救助活動のプロではないので、まずは、自分、家族の安全を確保した上で、周りの人への援助をお願いしたい。
- との挨拶がありました。

自己紹介の後、会議に入り

- 1) 若い世代も加入した新しい自主防災組織名簿の説明
- 2) 各班の役割の確認について
- 3) 防災訓練実施内容について（7月の予定）
- 4) 避難所運営ゲーム（HUG）講習会について（10月29日13時30分）
- 5) 防災用具の保管場所について
- 6) 家族調書に関する個人情報の取り扱いについて
- 7) その他

Jアラートや緊急地震速報などの対応について

教育や建設業界の対応例が紹介され、子供たちの登下校においては子供110番の家の制度の活用などの提案もあり、今後の検討課題とされました。



北野通りと公園の花壇整備と花苗植え作業

子供たちの参加など 過去最多の 72 名

好天に恵まれた 5 月 27 日（土）、新年度最初の会員参加行事である北野通り街路樹柵花壇及び北野第一・第二公園花壇の整備と花苗植え作業が行われました。また、作業は今年も北野中央せせらぎ会の協力をいただきました。

なお、北野通りの花壇については、21 日（日）に施肥、22 日（月）に耕運作業を行っております。

今年も例年と同様北野通りにはマリーゴールド 800 株（一部は第一公園に）ペチュニア 120 株は第一公園に植えました。

また、町内で水道工事を施工した業者からサルビアとベコニアそれぞれ 100 株の寄贈があり、これらを第二公園に植栽しました。

参加者は、例年 50 名前後のところ過去最多の 72 名の参加となり、若い世代や小さな子供たちの参加もあり、ほほえましい光景も見られました。

これから花の季節、私たちに癒しの場を与えてくれることでしょう。



北野通り花壇の耕運作業



北野通り花壇



第一公園花壇



第二公園花壇